

こんにちは、 日本共産党井上けんじです

日本共産党南地区委員会 ☎ 353-6311 自宅 ☎ (F兼) 691-3323 (携帯) 090-7880-9442
 日本共産党京都市会議員団 ☎ 222-3728 FAX 211-2130
 市会議員団ホームページ <http://cpgkyoto.jp/> E-mail info@cpgkyoto.jp 2023年3月5日



敬老乗車証改悪・ヘルスピア廃止など、元に戻せ

今年度も来年度も余裕、「財政危機」論の破綻、 ならば、「危機」口実の諸改悪は元に戻すべき

「お金がない」と言
 っ、市長は敬老乗車
 証を改悪、ヘルスピア
 も廃止、保育園への補
 助金を減らしたり動物
 園の入園料を値上げし
 たり、その改悪額は53
 億円。しかし前年度の
 2百億円に続き、今年
 度も今の時点で百億円
 以上も予算より多い収
 入。来年度予算も、今
 迄の「財政危機」はど
 こ吹く風、誰も理解し
 ていないのに、「皆様
 の御理解と御負担」に
 より「危機克服」、「感

謝申し上げます」と涼
 しい顔です。
 ならば、①今年度補
 正予算で53億円は復活
 すべきです。百歩譲つ
 ても、②来年度予算で
 復活すべきです。
 市長は、両方とも拒
 否しながら、「都市の
 成長戦略の為、財源確
 保が重要」と、諸改悪
 の財源を、都市の成長
 へ高き規制緩和、企業
 誘致など大企業本位の
 京都市づくりに充てる、
 と言っています。

「全員制」から、「温かい、小学校 のような」へ 〓 中学校給食めぐる攻防

中学校給食の実現に
 向け、来年度、調査が
 実施されることになり、
 大きな前進です。しか
 し、自民・公明・維新
 ・民主などは、これま
 での市民の請願に、こ
 とごとく反対してきた
 のに、世論の拡大を背
 景に、遂に早期実施と

言い始めています。し
 かしその方法について
 は、「小学校のような」
 が抜け、「多角的、効
 率的な手法」を強調、
 「冷たい給食」への含
 みも残すような言い方



南区文化フォーラムを鑑賞 (2/25)



南区生活と健康を守る会総会 (2/26)



軍備拡大・軍拡増税ストップ = 学習会とパレード

2月25日、岸田内閣の軍備拡大・
 敵基地攻撃、軍拡増税計画について
 学習会が開かれ、小笠原弁護士の話
 を聞いて勉強。終了後、九条通りをパ
 レード、早速、学んだ内容を市民に訴
 えました。日本から攻撃すれば相手国
 が反撃、日本も戦場に…!? 命が大事、
 平和が一番!! 戦争はゴメンだ!!

中学校給食をめぐる請願への各党の賛否

	自	共	公	維	民	民	民
全員制、早期実施	○	○	○	○	○	○	○
小学校のような全員制	×	○	×	×	×	×	×
〃	×	○	×	×	×	×	×
〃	×	○	×	×	×	×	×

○は賛成、×は反対。今後は「小学校のような」
 が争点。民・民は国民・立民、維は京と同会派

最近の相談から 市民の声

◎ 年金が少なく、次の
 支給日までたない。
 ◎ 音信不通の子どもの
 居所を知りたい。
 ◎ 雇用保険について。

申込締切迫る!! 物価値上がり対策 支援金

3月10日、締切。ご近
 所のお店に声を掛けてあ
 げて下さい。詳細、申し
 込み用紙は井上議員迄。